

Politesse, courtoisie et... intérêt !

Rien à voir avec la photo, mais... où en sommes-nous de la politesse, de la courtoisie et de l'intérêt que nous portons à l'autre ?

C'est un texte que j'ai déposé sur mon blog à différentes reprises.

Le temps passant, j'avoue ne pas parvenir à m'habituer à certaines manières de communiquer sur la blogosphère. Curieusement, ce sont essentiellement les personnes non concernées par mes propos qui, lors de la première publication de ce texte, s'étaient senties blessées (elles ne le sont toujours pas plus aujourd'hui, je le précise), ayant craint tout à coup avoir eu une telle attitude.

Vous qui me lisez et avez votre propre blog le savez tous, en amont d'un article, il y a eu un travail effectué sur le terrain ou ailleurs. Puis au travers une publication, qu'il s'agisse de photos, d'un texte, d'un poème, d'une création, d'une recherche... il y a un temps de préparation, de mise en page... pour en arriver au plaisir du partage !

Pensez-vous normal de se comporter dans un espace virtuel de manière inconvenante sous prétexte d'être derrière un PC ? Ne pensez-vous pas que, tout comme vous qui lisez ces lignes en ce moment même, le lieu sur lequel vous déposez votre commentaire s'adresse à un être humain et non pas à une simple machine émotionnellement vide ?

"Bonjour", "Bonne journée" ou que sais-je encore... n'y a-t-il pas toujours moyen de trouver un petit mot qui soit simplement poli et rempli d'un petit sourire virtuel bienveillant ? Pourtant, ces mots et comportements semblent être devenus obsolètes.

Sur la toile c'est réellement flagrant, mais également dans la vie de tous les jours. Entrer dans un magasin et dire simplement "Bonjour", la plupart des gens n'y répondent même pas !

Vivant moi-même (tout comme vous) au cœur de ce monde de l'humain, il m'arrive de me demander si être poli puisse être devenu une ringardise, une niaiserie, ou pire encore... quelque chose de dérangeant, voire de dégradant ? Si être poli, courtois et respectueux et porter de l'intérêt à l'autre c'est être ringard, alors je vais continuer de le rester ringarde, parce que je considère simplement que c'est le minimum que je puisse accorder à un autre être humain avec lequel j'échange et quelque en soit la manière.

Sur un blog, il est simplement question d'avoir un peu de civilité vis à vis de celui avec qui l'on échange, à qui on s'adresse : **l'autre !** Cet autre qui, tout comme vous, se trouve à un certain moment devant son écran. Cet autre qui lui aussi vient vous lire,

vous répond et, théoriquement s'intéresse à ce que vous lui proposez, qu'il s'agisse de photos, d'un texte ou quoi que ce soit d'autre.

Pour ce qui est de l'intérêt, parlons-en ! Le manque d'intérêt devrais-je dire ! Ce fût la raison de ma publication il y a quelques années avec... un cadre noir et vide, parce qu'après tout, l'intérêt porté aux photos... Je m'interroge encore parfois... En effet, pour certains, pas le moindre mot concernant ce qui pourtant est le thème de mon espace : les photos ! En revanche, parfois, cela a au moins inspiré le visiteur sur ce qu'il a vu, photographié ou fait lui-même.

Si la courtoisie me semble déjà être la moindre des choses dans un échange, faire preuve d'un minimum d'intérêt à l'égard de ceux que l'on visite dès lors que nous choisissons d'y déposer un petit mot me semble être une évidence. Rassurez-vous, je ne suis pas en recherche de compliments ni de flagornerie, mais vraiment... ce manque d'intérêt dans certains commentaires me semble assez stupéfiant et cela n'a rien d'exceptionnel, je le lis tous les jours ! Je m'imagine pourtant que chacun d'entre vous apprécie un peu de courtoisie et d'intérêt sur votre propre espace ?

Au travers mes partages, j'apprécie grandement ceux qui me parlent aussi dans leurs interventions de leurs propres expériences, ce qui est pour moi toujours enrichissant, mais il serait tout de même sympathique de ne pas faire fi du fait que je présente mon travail photographique.

Je peux parfaitement comprendre que ce que je présente ne vous intéresse pas, dans ce cas, ne vous sentez surtout obligés de rien ! **Un blog doit être un plaisir et non une contrainte.** Des contraintes, nous en avons assez sans nous infliger celle de blogs pour lesquels nous n'avons aucun intérêt.

Je m'en profite pour remercier très sincèrement ceux qui, le temps d'un instant, savent toujours être courtois, montrent s'être intéressés à ce que j'ai présenté. Soyez certains que c'est un réel plaisir et que c'est très rassurant de constater qu'un certain nombre de personnes partagent malgré tout encore ces valeurs, que je crois tout simplement être de la bienséance, un comportement dont le monde virtuel n'a nulle raison d'être dénué.

Sur ce, je vous souhaite une bonne journée 😊